

# JIS.CO.ID

## Kapolsek Polsek Cisayong Polres Tasik Kota Mensosialisasikan tentang bahaya peredaran dan penyalahgunaan narkoba, larangan Penggunaan Knalpot Racing (Brong) dan genk motor.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JIS.CO.ID](https://KOTATASIKMALAYA.JIS.CO.ID)

Oct 11, 2024 - 15:09



Polres Tasik Kota-- Bhabinkamtibmas Desa Banyuresmi Polsek Cisayong Polres Tasik Kota Bripka Asep Angga Bersama Kapolsek dan Danramil Cisayong melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang bahaya peredaran dan penyalahgunaan narkoba, larangan Penggunaan Knalpot Racing (Brong) dan genk motor yang dihadiri oleh Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Ketua Rw, ketua Rt, Karang Taruna

di Gedung serbaguna banyuresmi. Pada kesempatan yang baik tersebut Kapolsek, Danramil beserta Babin menyampaikan pesan kamtibmas tentang pentingnya peran masyarakat dlm membantu menjaga keamanan lingkungan dan menginformasikan kepada babinmas jika menemukan indikasi tindak pidana serta berkumpul nya berandal bermotor agar di wilayah kita tidak terjadi kejadian seperti yang terjadi di wil. Cibereum sampai menghilangkan nyawa seseorang gara2 Knalpot Bronx. Salahsatu cara menindak/meniadakan Geng mtr / berandal mtr adalah dengan :

- 1.Ops knalpot brong
- 2.Pondasi agama
- 3.Sentuhan keluarga

Peserta yang hadir dan warga Ds. Banyuresmi merespon dan mendukung atas sosialisasi tersebut dan bersedia bekerja sama dengan Polri dalam hal pemberantasan peredaran dan penyalahgunaan narkoba, Penggunaan Knalpot Racing (Brong) dan genk motor.

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO,S.H, S.I.K,M.H. melalui Kapolsek Cisayong Polres Tasik Kota IPTU HASAN BASRI, S.E mengatakan, " Melalui kegiatan sosialisasi pemberantasan peredaran dan penyalahgunaan narkoba, Penggunaan Knalpot Racing (Brong) dan genk motor tersebut diharapkan dapat terjalin kemitraan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat diwilayah binaan untuk bersama-sama menjaga kondusifitas.

**POLRES TASIK KOTA**  
AKBP JOKO SULISTIONO, S.H., S.I.K., M.H.